El Grado en Filología Hispánica es un título consolidado y con proyección internacional cuya supervivencia está garantizada por su enorme trascendencia en el ámbito de las Humanidades. De hecho, los estudios de filología hispánica cuentan, tanto en nuestro país como en el resto de Europa y del mundo, con una larga y fecunda tradición, y mantienen en la actualidad toda su vigencia, como lo demuestra su presencia en universidades europeas de reconocido prestigio (París, Roma, Berlín, Lisboa, Bolonia, Milán, Oxford, Cambridge, Viena...).

El Grado en Filología Hispánica de la Universidad de Extremadura estructura su plan de estudios en torno a dos ejes fundamentales. Por un lado, el conocimiento profundo de la lengua española en todos sus niveles, en su evolución histórica y en sus diversas variedades. Por otro, el estudio de la literatura escrita en español a lo largo de toda su historia, desde sus orígenes hasta la actualidad. Esos dos ejes se complementan con una formación básica en humanidades, en lingüística general, en teoría de la literatura y en el conocimiento de segundas lenguas. Todo ello permite formar adecuadamente a futuros docentes de lengua y literatura españolas, tanto para la educación secundaria como para el ámbito de la enseñanza del español como segunda lengua o lengua extranjera. Pero, además, esa formación abre las puertas a otras salidas profesionales, ya que los estudios en Filología Hispánica proporcionan una amplia perspectiva (capacidades lingüísticas, habilidades y destrezas de comunicación oral y escrita, capacidad de lectura y análisis de textos, conocimiento de segundas lenguas) que permiten que el egresado pueda desempeñar diversas actividades profesionales.